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                SERVICE NATIONAL 

Tous les jeunes garçons ou filles âgés de 16 ans 

doivent passer en mairie au cours du mois de 

leur anniversaire afin de se faire recenser pour 

participer à la journée défense et citoyenneté 

(JDC) 

 
PERMANENCE MAIRIE 

Lundi : 9h30 à 12h30 – 15h à 19h 

Mardi : 8h30 à 12h30 – 15h à 19h 

Mercredi : 8h30 à 12h30 

Jeudi : 15h à 19h 

Vendredi : 8h30 à 12h30 – 15h à 19h 

La mairie est fermée au public le jeudi matin. 
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L’ECHO DE POYARTIN 

« Les nabelles de 
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Il y a 1 an, j’écrivais que 2022 n’avait pas laissé un souvenir impérissable dans les 
mémoires. Comme quoi, les années se suivent et heureusement ne se 
ressemblent pas. 2023 s ‘achève sur une note plus optimiste ne serait-ce que du 
point de vue d’une convivialité retrouvée grâce aux différentes manifestations qui 
ont pu avoir lieu tout au long de l’année. 

 Cet environnement plus apaisé ne doit pas nous faire oublier pour autant la 
guerre qui se perpétue toujours aux portes de l’Europe ou celle qui s’est 
déclenchée au Proche Orient. 

Pour ce qui concerne la commune plus précisément, ce qui nous a le plus occupé 
durant cette année restera le temps passé pour le projet du point chaud attenant 
à la salle des fêtes. Mise en ligne du marché le 15 juillet avec une ouverture des 
plis au 11 septembre et malheureusement certaines offres infructueuses nous ont 
obligé à remettre un nouveau marché en ligne. Et encore une fois une offre non 
pourvue. Pour finalement arriver à un total de travaux de 360 000 euros.  

Or, comme je l’évoquais lors du précédent numéro, nous devons faire un choix 
entre ce projet et des travaux urgents sur la toiture de la salle polyvalente. Un 
premier devis d’une entreprise spécialisée dans le traitement des éverites et le 
remplacement de la toiture chiffre les travaux à 400 000 euros, hors frais de 
diagnostic amiante, diagnostic charge ossature métallique et honoraires divers 
dont architecte. Lors du dernier conseil municipal, la décision a donc été prise de 
privilégier ces travaux en reportant ceux pour le point chaud. 

Un autre moment important de 2023 restera le recrutement de la secrétaire de 
mairie et nous avons eu la chance de voir une opportunité locale se présenter. 
Mélanie Sztogryn est aujourd’hui aux manettes tandis que Nadine lui distille toute 
une formation pratique avec professionnalisme, bienveillance et beaucoup de 
complicité. Formation complétée les jeudis et vendredis par une partie plus 

théorique et diplomante à la faculté de Pau. Beaucoup ont déjà fait sa 
connaissance et je vous invite toutes et tous à en faire autant et apprécier la 
qualité de son accueil et de ses compétences déjà bien affirmées. 

2023 aura aussi été l’année du renouvellement d’un tracteur, d’un broyeur 
d’accotement, de divers matériels pour les cuisines de l’école et d’un module 
d’équilibre pour les petits dans la cour. Rappelons également la mise en place du 
repas à 1 euro pour la cantine scolaire et le maintien de 4 classes grâce 
notamment à la mobilisation des parents. Voilà une liste non exhaustive de ce qui 
a occupé le conseil municipal durant ces 12 derniers mois. 

Je veux renouveler tous mes remerciements à l’ensemble des collaborateurs 
communaux, les bénévoles œuvrant à tous les niveaux des associations mais aussi 
pour le bon fonctionnement des TAP ou de l’aide aux devoirs. 

Je tiens aussi à remercier particulièrement M. Georges Grangé qui a fait don à la 
commune d’un bois d’une surface de 1.20ha jouxtant le futur lotissement de M. 
Franck ST Jean et qui servira d’une part de support pédagogique pour pratiquer 
« l’école dehors » mais aussi pour des balades bucoliques pour tout un chacun. 
Un cheminement en toute sécurité depuis la mairie est à l’étude. 

Alors vous l’avez compris, 2024 va être une année où nous allons prendre tout le 
temps nécessaire pour sélectionner la meilleure solution pour le hall des sports et 
présenter le dossier à la DETR de janvier 2025. Coté investissement, c’est le toit 
de la maison Barbe qui va devoir être rénové et tous les candélabres seront 
équipés d’ampoules Led. Nous allons aussi nous doter d’une tondeuse autoportée 
pour le parc d’activités des enfants. Et bien sûr, toujours entretenir les bâtiments 
communaux dont certaines peintures sont à reprendre. 

Je vous présente mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année, avec une pensée 
particulière pour nos nouveaux arrivants, et puisqu’elle est placée sous le signe 
de l’olympisme, allons plus loin, plus haut, plus fort et soyons ensemble, plus 
solidaires que jamais. 

 

Le Maire  

Thierry Dartiguelongue  



 

Commission d’appel d’offres 
 

Dans le cadre des projets de constructions et de rénovations, une 
commission d’appel d’offres a été créée et élue par le Conseil Municipal.  

Tony Arty a été élu président à l’unanimité avec Séverine Laborde et 
Claudette Skoros comme membres. 

Les membres suppléants élus sont Jean-Louis Dussart, Cédric Lalanne et 
Jérôme Olczyk. 

 

Module de jeux 
 
Le module pour la cour d’école a été acheté auprès de la société KASO pour 
un montant HT de 2 910 €. 
 

 

Cotisation esprit du sud 40 
 
Le Conseil Municipal a donné son accord pour verser une cotisation 
annuelle de 50 € à cette association de promotion du patrimoine culturel et 
des traditions. 
 

Révision Loyer MAM Tchoup’s & Nous 
Il existe trois options possibles pour la révision du loyer de l’association      
« les Tchoup’s et Nous » comme suit :  

Option 1 : augmentation de 6.51% conformément aux dispositions légales 
de l’ILAT  

Option 2 : augmentation de 3.50% sur choix du conseil municipal.  

Option 3 : pas d’augmentation de loyer sur avis du conseil municipal.  

Le conseil municipal a décidé́ à l’unanimité d’appliquer l’option 2 au loyer 
de l’association « les Tchoup’s et Nous ». En effet, le conseil municipal a 
considéré l’augmentation de 6.51% trop excessive. Par conséquent, ce 

dernier a été révisé de 3.50% à partir du 1er Octobre 2023, une révision à 
titre rétroactif a été effectuée sur le mois de Novembre 2023.  

 

Cession parcelle de bois de Mr Grange 
M. Grangé a souhaité rencontrer M. le Maire pour lui exposer son souhait 
de céder à la commune deux parcelles de bois dont il est propriétaire.  

Ces dernières se situent dans notre commune section C numéros 247 et 
248 d’une contenance de 1ha 01a 28ca et 16a 28ca.  



M. Grangé désire que ses parcelles de bois, ainsi que le chemin de 
servitude qui les traverse, soient intégrés au domaine public communal et 
destinés à l’usage public sans déclassement ni vente possible.  

M. le Maire et le Conseil Municipal, très touchés par cette générosité, 
tiennent à adresser leurs plus sincères remerciements à M. Grangé. 

 

Siétom 
A ce jour, la commune propose 28 points de collecte avec 51 conteneurs à 
ordures ménagères. 

A l’horizon 2024/2028, le siétom impose qu’il n’y ait plus que 4 points tris 
semi-enterrés sur Poyartin et 12 points de ramassage pour la collecte 
d’ordures ménagères répartis sur tout le village. Ils seront composés de 
conteneurs aériens de plus grande capacité. 

Une commission a donc fait le tour des différents sites pour essayer de 
répartir au mieux les prochains points de ramassage. 

Par ailleurs, une redevance spéciale collectivités et associations va être 
mise en place par le siétom afin de favoriser le tri des ordures. Cette 
redevance sera proportionnelle à la quantité des déchets ramassés.  

Nous demandons à toutes les associations de bien trier tous les déchets 
afin de limiter cette nouvelle redevance. En cas de soucis, le Conseil 
Municipal se réserve le droit de contrôler le tri fait par les associations et 
de leur répercuter la redevance si elles ne le font pas. 

Un point tri sera installé sur la place des arènes pour plus de commodité et 
des formations tri sont proposées par le siétom. 

Cérémonie du 11 novembre 
 

Réunis autour du monument aux morts, nous avons célébré la 
commémoration de l’Armistice de la Guerre 14-18.  

 

 

 

 

 

 

Nous avons rendu hommage à nos disparus, morts pour la France, qui 
trouvent le repos dans nos mémoires reconnaissantes.  

M. le Maire, Thierry Dartiguelongue a lu le message de M. Sébastien 
LECORNU, ministre des Armées et de Mme Patricia Mirallès, secrétaire 
d’État chargée des anciens combattants et de la mémoire.  

Il a rappelé que le 11 novembre 1918, dans le silence des canons qui se 
sont tus, ont coulé à travers tout le pays des larmes de soulagement et de 
fierté.  

Le 11 novembre n’est pas seulement une date, c’est le rassemblement de 
tous les Français ; au pied des monuments aux morts, nous sommes 
devenus des sentinelles de l’oubli.  



Aujourd’hui, la flamme brille sous l’Arc de Triomphe depuis 100 ans, 
présence vivante du souvenir des morts tombés pour défendre notre 
nation, notre liberté et nos valeurs.  

Mélina Lesperon a ensuite lu le 
texte de l’UFAC et Eloïse Brunel 
avec Raphaël Dartiguelongue ont 
énuméré le nom des poyartinois 
morts pour la France.  

M. Jean-Marie Deyris a déposé la 
gerbe au pied du monument aux 
morts et les enfants l’ont 
accompagné avec des bouquets de 
fleurs.  

Nous nous sommes recueillis durant la minute de silence, le grondement 
des bombes et les morceaux interprétés par l’harmonie de Montfort.  

Pour terminer, nous avons échangé un moment de convivialité dans la 
salle des fêtes autour du vin d’honneur offert par la municipalité.  

  

  
 

Rentrée des classes 
 

Notre école compte 75 élèves depuis les dernières vacances d’automne 
avec l’arrivée d’une nouvelle famille à Poyartin.  
L’orientation choisie par l’établissement scolaire de notre commune est de 
s’engager dans une démarche de développement durable avec un projet 
de jardin pédagogique agroécologique en partenariat avec l’association Les 
Jardins Naïfs.  

La devise du jardin écologique est que « rien ne se perd et tout se 
transforme ». 
Il est question d’école « dehors » et de classes semi flexibles avec l’accès à 
un espace forestier accessible à pied depuis l’école.  
Il est également prévu de végétaliser la cour avec un nouvel espace 
enherbé, le coin potager, des jardinières…  

Nos écoliers sont donc aussi de jeunes jardiniers en herbe !!! 

 

Marché de Noël 
 

La MAM Tchoup’s & Nous a organisé un marché de Noël nocturne le 
samedi 2 décembre. 

De nombreux artisans et artistes sont venus exposer leurs créations pour le 
plus grand bonheur des visiteurs venus en grand nombre. 

Félicitations aux nounous de la MAM pour cette magnifique organisation 
et soirée. 

 

Solipoy 
 

Les 26 et 27 août derniers le foyer aidé par toutes les associations a organisé deux 
jours au profit de l’association « DefiSens » (cf article du foyer). 

Le rendez-vous a encore une fois été couronné de succès. Félicitations à tous les 
bénévoles ! 



Nouvelle secrétaire de mairie 
 

Nadine prenant sa 
retraite nous avons le 
plaisir de vous présenter 
Mélanie Sztogryn qui a 
été retenue parmi toutes 
les candidatures reçues. 

Mélanie est formée par 
Nadine depuis le premier 
septembre 2023 trois 
jours par semaine, tout 
en suivant en parallèle 
des cours à Pau pour 
recevoir un diplôme 
universitaire des métiers 
de l’administration 
générale territoriale. 

Les horaires de la mairie à partir du 05/02/2024 et jusqu’à fin juin 2024 
seront les suivants. 

Lundi: 8h-12h; 14h-18h 

Mardi: 8h-12h; 14h-18h 

Mercredi : 8h-12h  

Jeudi mairie fermée 

Vendredi 8h-12h ; après-midi fermée 

Samedi mairie fermée 

Octobre rose 
 

Poyartin s’est paré cette année des couleurs roses symboliques de la lutte 
contre les cancers féminins. 

Malheureusement, les intempéries ont rapidement eu raison de nos 
parapluies roses. 

 

Nouveau module de jeux école  
 

Module mis en place pendant les 
vacances pour les enfants de 
maternelle et du CP. 



 

Le foyer de Poyartin 
 

La 4ème édition de la Solipoy a eu lieu les 26 et 27 août 2023, au profit de 
« DefiSens », une association qui œuvre pour améliorer le quotidien des 
malentendants et malvoyants dans les Landes. 

Cette année, nous avons innové en 
proposant un rallye équestre de 20 kms le 
samedi matin. 

40 chevaux se sont élancés sur nos chemins 
au grand 
plaisir des 
cavaliers ainsi 
que des 
nombreux 
spectateurs.  

 

A l’issue, 65 personnes sont restées déjeuner ensemble avec au menu 
grillades/frites. 

 

 



Malheureusement la météo n’a pas 
été clémente avec nous le dimanche 
matin mais nous avons tout de même 
enregistré la participation de 75 
vététistes, 62 marcheurs et 25 
trailers. Un grand bravo à eux pour 
avoir bravé la pluie en début de 
matinée… 

Le repas « spécial chalosse » a connu une fois de plus 
un franc succès avec 250 personnes inscrites. 

La fête a duré jusqu’à 21h00 dans une ambiance pour 
le moins très festive… 

 

Un grand merci aux 
bénévoles de « 
DefiSens » qui ont 
mis en place toute la 
journée des jeux de 
sensibilisation à la 
malvoyance et 
malentendance. Le 
circuit en tandem 
avec les yeux 
bandés a été tout 
particulièrement 
apprécié. 

 

 

La solidarité de notre village 
était une fois de plus très active 
par le biais de votre présence 
ainsi que l’engagement de 
toutes les associations. 

Le vendredi 06 octobre une 
soirée était organisée pour  
remettre un vélo tandem (d’une valeur de 500 euros) et un chèque de 
2300 euros à l’association « DefiSens ». Nous en avons profité pour 

remercier tous les bénévoles qui 
ont œuvré pour faire de cette 
manifestation une vraie réussite. 

Ce fut également un grand 
moment de partage et 
d’émotion qui nous motive à 
organiser ce genre d’événement.  

 

 

 

 

 

 

 

Nous vous donnons donc rendez-vous l’an prochain pour une 5ème 
édition. 

 



Les aînés de Poyartin 
 

Les ainés de Poyartin ont été actifs au cours de cette année 2023. 

Belote, grillades, garden- party, moules frites et castagnade ont rythmé 
cette belle année. 

Nous avons également fait deux voyages à Condom et à Dancharia en 
petits groupes. Ces sorties ont été très 
sympathiques. 

 

Enfin, notre goûter de Noël est venu 
clôturer dans la joie cette année 2023. 

 

Jacky Lalanne, président des aînés. 

 

L’Association des Parents d’Elèves 
 

L’APE a commencé l’année avec un 
nouveau bureau. Celui-ci a organisé la 
fidèle vente de cookies début décembre, 
lors de laquelle, les habitants de Poyartin 
nous ont chaleureusement accueillis, 
comme à leur habitude. 

Les fonds serviront à financer les futures 
sorties scolaires, du nouveau matériel… 

S’en est suivie la visite du Père Noël à 
l’école pour la distribution des cadeaux et 
le goûter de Noël en milieu d’après-midi 
qui a signé le début des vacances pour 
tous les élèves de l’école de Poyartin. 

Les projets à venir sont l’organisation de 
la kermesse et bien d’autres secrets… 

 



Les country riders 
 

Depuis le 10 janvier 2023, nous avons fait du chemin. Notre effectif est 
maintenant de 33 adhérents de 7 ans à 73 ans. 

Les cours sont le mardi.  

La danse Country est accessible à tous.  

Nous avons le plaisir d’être ensemble pour apprendre ou réviser nos 
danses ou encore pour se déplacer en covoiturage dans les bals Country 
organisés par les autres clubs. 
 
Pour plus de renseignements me contacter je suis la présidente. 
 
Françoise au 06 08 13 45 16 🤠.

	

 

 

  

Elan Chalossais 
 

Les fêtes de fin d’année étant passées, le temps est venu de tirer un bilan 
de la première partie de la saison et se projeter sur la seconde.  

Une saison sportive n’est pas que le lot de faits heureux notamment sur le 
plan sportif.  

Notre équipe fanion féminine a connu un début de championnat 
compliqué avant de se ressaisir sur le mois de novembre.  

Les filles de Franck et Arthur ont décroché leur ticket pour les 1/8e de 
finale de la Coupe du “Monde” des Landes de basket, qu’elles ont gagné ! 
Un objectif atteint pour notre club.  

Derrière, nos filles 2 assurent et se classent parmi les équipes de tête de 
leur championnat de Régionale 2.  

Enfin, nos filles 3 font de même et se positionnent dans la première partie 
du classement.  

Pour nos garçons, la saison est bien plus compliquée mais ils s’accrochent 
et comptent sur le précieux soutien de leur public pour les pousser à 
assurer le maintien en régionale 3 sur cette phase retour.  

Nos jeunes performent aussi ! Nos équipes premières benjamins, minimes 
filles et cadettes sont qualifiées pour le championnat régional qui débute 
en ce mois de janvier.  

Une très belle performance qui vient récompenser la progression et 
le travail fourni par nos jeunes sans oublier nos coachs bénévoles et nos 
éducateurs qui œuvrent sans relâche. Un grand merci à Thomas et Charles 
qui a été embauché à temps complet à partir de cette saison.  

Sur le plan extra sportif, ce mois de novembre a été marqué par le retour 
des incontournables lotos dans notre salle des sports. Ces manifestations 



constituent une ressource financière très importante pour le 
fonctionnement quotidien de notre association. Du montage au 
démontage, les bénévoles, présents en nombre ont une nouvelle fois 
étaient fidèles au rendez-vous !  
Ce nouveau bulletin municipal est l’occasion pour les dirigeants de l’Élan 
Chalossais de remercier ses partenaires mais aussi et surtout tous ses 
bénévoles qui ne cessent jamais de répondre présents à chaque 
manifestation. Notre club est avant tout une aventure familiale qui ouvre 
la porte à toutes les petites mains volontaires et les champions de demain.  

En 2024, soutenons encore plus l’Élan Chalossais.  

Ensemble, donnons de l’élan à notre passion. 

 

Karaté de Poyartin 
 

« Si tu veux aller vite, marche seul, si tu veux aller loin, marchons 
ensemble » ; proverbe japonais. 

Konichiwa poyartinois et poyartinoises  

Le début de saison a été quelque peu modeste avec l’admission de trois 
nouveaux adhérents fortement motivés. 

Les cours ont repris avec ferveur et entrain ! 

Petit club mais grandes motivations, cette année le club entame sa dixième 
saison. 

Les objectifs de notre académie sont toujours les mêmes : faire découvrir 
les arts martiaux et améliorer l’équilibre physiologique et psychologique de 
nos adhérents par sa pratique adaptée de 7 à 77 ans. 

L’année 2024 est une grande année car nous avons prévu, afin de fêter nos 
dix ans, de faire un voyage au Japon pour Sakura (printemps japonais, 
saison des cerisiers en fleurs). 

Il est prévu de disperser les cendres de notre maître Guy Juille sur le mont 
Fudji, grand privilège pour un karateka de son niveau. 

Visites touristiques de temples, pratique d’arts martiaux comme le kyudo 
(tir à l’arc), le iaido (art du sabre), découvertes gastronomiques sont au 
programme. 

Nous ne manquerons pas de vous faire découvrir nos aventures lors des 
prochains bulletins de l’écho poyartinois. 

Tout le club vous souhaite une excellente année 2024. 

Santé, Amitié, Karaté 

Sayonara 

 

 

 

 

 

 

 

 



Mam Tchoup’&Nous 
 

Tout d’abord, les nounous vous souhaitent une belle année 2024. 

Grâce aux différentes manifestations organisées par la MAM, les nounous 
ont pu renouveler et investir dans du nouveau matériel pédagogique afin 
d’enrichir et de diversifier les locaux et les activités qu’elles proposent aux 
enfants. 

En effet, les assistantes maternelles ont organisé au sein de la commune, 
en fin d’année 2022 un vide grenier, et, pour égayer ce mois de décembre 
2023, un grand marché de Noël nocturne. 

 

Lors de ce marché, étaient proposées des animations pour les enfants 
comme la pêche aux canards, balade à poney ou encore un château 
gonflable, ainsi que de quoi se restaurer sur place. 

Le père Noël est venu rendre visite à toutes les familles présentes 
accompagné d’un photographe pour immortaliser ce jour. 

Les nounous remercient le public venu en nombre ce jour-là, tous les 
exposants et bénévoles pour leur aide et participation, ainsi que la 
municipalité pour la mise à disposition des locaux. 

Les assistantes maternelles tiennent à vous informer que des places sont 
disponibles au sein de la MAM pour toutes tranches d’âge jusqu’à 3 ans à 
partir de septembre 2024. 

 



La dérailleuse Poyartinoise 
 

Bonjour à toutes et à tous. 

Cette année, la Dérailleuse Poyartinoise a vue l’arrivée de six nouveaux 
membres, ce qui porte le nombre total à 77. Bienvenue à eux ! 

Une grosse majorité s’est réunie le 7 octobre 
pour la journée cohésion. 

 

Cette journée a démarré par une sortie VTT puis un bon repas entre amis a 
suivi ainsi qu’une belle partie de pétanque. 

 

 

 

 

Une super journée qui a permis de réunir un maximum de membres ainsi 
que leur conjoint et leurs enfants. 

L’assemblée générale a eu lieu le vendredi 12 janvier. 

Le bilan de l’année 2023 a été présenté et le bureau réélu à l’unanimité. 

Un seul changement a été annoncé, celui de la date de la randonnée 
annuelle, qui se tiendra le dimanche 23 juin 2024, soit une semaine avant 
les fêtes du village. 

Pour ceux qui voudraient nous rejoindre il suffit de nous contacter par mail 
à derailleuse.poyartinoise40@gmail.com. 

Adichatz 

 

 

mailto:derailleuse.poyartinoise40@gmail.com


L’ACCA de Poyartin 
 

L’ACCA de Poyartin, avec le soutien de la fédération nationale des 
chasseurs des Landes, organisera le samedi 16 mars 2024 une journée 
« j’aime la nature propre » où l’ensemble des habitants de la commune 
seront invités à se joindre aux chasseurs. 

Plus d’informations dans les semaines à venir. 

 

Bibliothèque de Poyartin 
 

Bibliothèque gratuite et ouverte à tous, enfants et adultes. 

 

 

Brocante la Bergerie de Poyartin 
 

Arrivés de Montpelier, 
amoureux des Landes, férus 
de brocante, un départ à la 
retraite et un besoin de 
reconversion ont fait 
germer l’idée du 
« pourquoi pas nous ? ». 

Et l’histoire commence par 
« il était une fois… ». 

 

 

 

 

 

 

 



Un accueil si chaleureux ne pouvait pas 
nuire à notre envie de rencontrer les gens 
du cru si empathiques. 

Créer du lien social par l’intermédiaire 
d’une brocante vouée à la décoration et 
au recyclage d’objets obsolètes était 
important pour nous. 

Notre objectif est de rendre impossible 
votre départ de la Bergerie sans avoir 
déniché votre pépite à votre budget. 

Valérie et Jean-Pierre 

338 route de Ouyé 

40380 Poyartin. 

0652574594. 

 

 

 

Eric Caunegre le petit traiteur 
 

Eric Caunegre vit à Poyartin depuis plusieurs années. 

Il est marié à Laurence à qui un article avait été consacré il 
y a deux ans sur son activité d’éducation canine. 

Eric a une formation de pâtissier pour laquelle il a reçu le 
titre de compagnon pâtissier du devoir. 

Après son tour de France, il s’est installé à Souston où il vivait à l’époque 
en tant que boulanger-pâtissier. 

En arrivant sur Poyartin en 2010, il a tenté de se mettre à son compte 
comme boulanger puis il a été embauché à Saint-Vincent-de-Paul, à la 
boulangerie, jusqu’en 2023. 

Eric a ouvert son service traiteur le premier mai. Il propose le service à 
domicile ou les plats à emporter, les tapas etc. 

Il élabore une cuisine familiale, chez lui ou chez vous, avec à sa carte 
différents plats tels que la poule au pot, le pot au feu, le bœuf 
bourguignon, la daube, la blanquette de veau, la paella, l’axoa… 

Exemple : pour 10 euros par personne la poule au pot est composée du 
consommé aux perles, la poule, les légumes et la farce. 

Bien évidemment, il s’adapte à la demande et peut tout faire. 

De même ses desserts signatures sont le saint-honoré, le gâteau basque, 
les tartes mais il s’adaptera à vos désirs. 

Eric propose également des plats du jour à sept euros. 

Il livre ses réalisations sur le secteur de la Chalosse. 

N’hésitez pas à l’appeler au 07 87 32 29 60, Il fera son possible pour vous 
satisfaire ! 



 

 

 

 


